

Pour l'inauguration du jardin thérapeutique du sully,

Il y a maintenant plus de deux ans j'ai été contactée par une enseignante du Lycée Horticole de Saint Jean Brévelay dans le Morbihan ; intéressée par ma passion, elle souhaitait alors que je puisse la transmettre à ses élèves en les aidant à travailler sur un projet de jardin thérapeutique sur le site du lycée. J'ai alors découvert beaucoup d'enthousiasme en rencontrant ces jeunes qui avaient toutes et tous déjà la fibre verte et un amour pour le vivant avec un grand V. L'impulsion que j'ai pu donner a suffi aux écoresponsables, enseignants, bénévoles, et partenaires à se lancer dans l'aventure et rendre possible cette inauguration du jardin "Et si ...?" UN jardin ouvrant les portes de l'inimaginable, de l'aventure, des rencontres, de l'imprévu et de la spontanéité comme la nature peut nous en dévoiler sur quatre saisonnalités...

Toutes mes félicitations pour cette belle graine en germination qu'il ne reste plus qu'à cultiver...

je vous souhaite une belle inauguration et longue vie au jardin "Et si...?"!

Romane GIOTAIN, marraine du projet